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 Из руководителей 74-х отде-
лений Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Московской области
лидер местной парторганизации в
городе Шатура Максим Шилов
самый молодой. В День моло-
дежи России 27 июня наша газета
знакомит вас с подающим на-
дежды пассажиром кадрового
лифта подмосковной СР.
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Максим 
ШИЛОВ:
«Впереди – 
только лучшее!»



П О Д М О С К О В Ь Е 2

На июль планируется завершение
ратификации протоколов о присоедине-
нии России к ВТО. И я лично, и Партия
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по-преж-
нему против поспешного вступления

России в ВТО. И по-прежнему подчерки-
ваем слово «поспешного», так как счи-
таем, что становиться членом этой
организации выгодно на условиях, стан-
дартных для всех ее участников. Пока же
вступление России в ВТО не соответ-
ствует национальным интересам нашей
страны и интересам наших граждан.

Присоединение любой страны к
любой международной организации
должно быть прежде всего выгодно ей
самой. Вступление в ВТО должно гаран-
тированно стать для России способом
повышения конкурентоспособности
нашей экономики, создать наиболее
благоприятные факторы для экономиче-
ского развития страны.

Но любое дополнительное бремя для
страны, которая еще не решила все важ-
ные вопросы поддержки отечественного
агрария, которая в значительной степени
зависит от импорта сельхозпродукции, по-
ставит нашу страну в еще большую зависи-
мость от других стран, проще говоря,
станет серьезной угрозой ее суверенитету.

Я – противник любых поспешных мер
в политике и экономике. В этих сферах
суета и торопливость никогда не приво-
дили к добру. Поэтому наша партия
будет голосовать против присоединения
России к ВТО и терпеливо и последова-
тельно объяснять, какую опасность таит
в себе этот внешне безобидный и логич-
ный шаг.

Вот первый и, пожалуй,
главный конкретный ре-
зультат этих ста дней: гла-
вой района разрешён
затяжной конфликт в дея-
тельности двух управляю-
щих компаний, следствием

которого было получение жителями квитанций на оплату
услуг сразу от двух УК, что порождало недовольство и соци-
альное напряжение людей. Отныне достигнута договорён-
ность с руководством этих организаций о том, что городской
жилой фонд с 1 июля 2012 года будет обслуживать «УК-Тал-
дом», а другая управляющая компания – «Жилсервис» – за-
ниматься подрядными работами.

Подготовка к зиме
Следующее направление – подготовка к зиме: главой

района утверждён единый план мероприятий по проведению
отопительного сезона 2012 – 2013 гг. для поселений и пред-
приятий ЖКХ, объёмы и источники финансирования, уста-
новлены и утверждены сроки и ответственные за исполнение
по каждому направлению. Именно по работе жилищно-ком-
мунального комплекса люди судят об эффективности испол-
нительной власти, поэтому данное направление – на особом
контроле районной администрации. Постановлением главы
предусматривается капитальный ремонт котельных, инже-
нерных сетей, дымовых труб и т.д. В этом году из областного
бюджета по распоряжению губернатора Московской области
планируется выделение средств на укрепление матери-
ально-технической базы объектов коммунального хозяйства
района. 

Детские сады
В течение последних лет Талдом испытывает острейший

дефицит мест в детских садах. Появились перспективы в ре-
шении проблемы – в настоящее время в рамках областной
программы строительства дошкольных образовательных уч-
реждений главой района дано распоряжение о начале пред-
проектных работ по строительству в городе детского сада
на 140 мест. 

Молодежная политика
В преддверии Дня молодежи России следует вспомнить,

что в своей предвыборной программе Александр Роньшин
отмечал необходимость создания рабочих мест и нормаль-
ных условий досуга для молодёжи. «Эффективность моло-
дёжной политики в районе в немалой степени зависит от
активной позиции самой молодёжи, только вместе мы спо-
собны на реальное изменение положения дел в данной
сфере», – эти слова главы Талдомского района Александра
Петровича Роньшина стали основой его недавней встречи с
членами районного молодёжного Совета. 

Задачей молодёжного Совета при главе Талдомского
района является представление интересов молодёжи в ор-

ганах местного самоуправления, поддержка молодежных
инициатив, участие в добрых делах и начинаниях. Членами
Совета являются представители молодёжи из всех поселе-
ний, активно проявившие себя в общественной жизни,
спорте, творчестве, некоторые из них свой профессиональ-
ный выбор связали с молодёжной политикой, работая в ад-
министрациях района и поселений. 

Занятость молодёжи, её трудоустройство, досуг, вовлечение
в широкомасштабные общественно значимые мероприятии –
все эти направления уже находят свое реальное воплощение.
По просьбе Александра Роньшина районный Совет директоров
принял решение об увеличении числа мест для временного тру-
доустройства молодежи и подростков в летний период. 

Культура
Настоящим культурным прорывом года стало проведение

в Талдоме 17 июня IV Кубка России среди мажореток и бара-
банщиц, по итогам которого талдомский ансамбль мажореток
завоевал Гран-при. Соревнования столь высокого уровня
впервые состоялись на талдомской земле, но это не помешало
администрации района провести их на достойном уровне. 

Дню молодёжи посвящен и районный конкурс «Витязи»
в Талдоме. Его герои – молодые люди, ярко проявившие
себя в профессии, спорте, общественной жизни. Благодаря
главе района и при его активном участии и поддержке в со-
циально-культурную жизнь района вписываются новые стра-
ницы, сохраняются многолетние традиции, а многие
управленческие решения приводятся в полное соответствие
с наказами избирателей. 

Главой Талдомского района Александром Роньшиным
сделаны первые важные шаги. Впереди много работы, на-
правленной прежде всего на повышение качества и уровня
жизни земляков. 

Сергей Миронов: 
Законопроект о капремонте –  
очередная антинародная инициатива

Депутат Государственной Думы Александр 
РОМАНОВИЧ, избранный от Московской области,
недавно провёл приём жителей города Пушкино.
Как всегда в таких ситуациях, люди пришли не
только со своими личными проблемами, но и кол-
лективными обращениями к народному избран-
нику. Среди последних сразу выделяется
проблема с перекосами в застройке города. 

     Собеседники А.Л. Романовича на встрече
прямо заявили, что они озабочены и возмущены
тем, как ведется строительство в городе. Они
задали справедливый вопрос, почему вопреки
народным протестам идёт резкое и последова-
тельное изменение городской среды некогда
уютного подмосковного города? 
     В обращениях жителей по строительной про-
блеме вырисовывается вот такая неутешитель-
ная картина: город Пушкино безнадежно
сдаётся под натиском «бешеных денег» строи-
тельного бизнеса. Чтобы окончательно развя-
зать руки дельцам, по существу, заматывается
принятие Генплана. Происходящее никак
нельзя назвать ни градостроительной, ни архи-
тектурной политикой. Коренным жителям не
остается места, кроме как под башенными кра-
нами, рядом со стройплощадками, а затем в
тени небоскрёбов. Уничтожаются деревья,
рощи, скверы.
     Предварительного обсуждения планов
строительства не было. Публичные слушания
формальны, их цель чисто информативная.
А между тем, спешно, по кварталам земельные
участки отдают застройщикам, которые, есте-
ственно, заинтересованы в максимальном коли-
честве этажей. Уже есть жилые дома в 25
этажей, выстроенные без архитектурного над-
зора. Эти новостройки располагаются на недо-
пустимо близком расстоянии от домов 60-70-х
годов, которым стоять ещё много лет. Экологи-
ческая составляющая строительных проектов
ответственными органами игнорируется, даётся
разрешение на то, чего разрешать нельзя. На-
лицо коррупционный характер строительной
деятельности.
     Формирование участков под приносящие
прибыли новые дома идёт за счёт изъятия
земли, занятой домами старой застройки.
Метод «развития застроенных территорий» –
это, фактически, беспрецедентное выдавлива-
ние местного населения, лишение его собствен-
ности, превышение полномочий, скрытие
информации. Всё это осуществляется варвар-
скими методами: в жилых кварталах создаётся
плотность застройки выше максимальных пока-
зателей, которые предусмотрены федераль-
ными СНиП и СанПиН.
     Нарушаются архитектурные, социальные и
санитарные нормы. Вместо них стряпаются
местные подзаконные акты и регламенты. На-
пример, «временный градостроительный регла-
мент» (газета «Маяк» от 24.06.09 г.),
нарушающий права граждан. На любом пятачке
могут построить башню, которая нависает над
малоэтажным и частным сектором, над пяти-
этажками. При такой хаотичной застройке жи-
тели домов 60-70-х годов обречены прозябать в
ветшающих строениях без капитальных ремон-
тов или обновлять их за свой счёт, хотя всю
жизнь оплачивали амортизационные фонды.
     На этой встрече А.Л. Романович и его помощ-
ники приняли к рассмотрению ряд конкретных
коллективных обращений по градостроитель-
ным нарушениям в Пушкино. По ним готовятся
запросы Государственной Думы в курирующие
эту проблематику инстанции города и области.
Принимая во внимание количество обращений,
А.Л. Романович назначил дополнительный
приём жителей города. 

ДЕПУТАТ ГОСДУМЫ
ЗАНЯЛСЯ 

ПРОБЛЕМАМИ 
ПУШКИНО 

Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов объясняет, почему
фракция «эсеров» в Госдуме намерена голосовать против этого решения:

4 марта 2012 года Александр Петрович Роньшин одержал убедитель-
ную победу на муниципальных выборах, став главой 
Талдомского муниципального района. Наверное, первые 100 дней
Роньшина слишком малый срок для кардинальных перемен, но он до-
статочен, чтобы сделать первые уверенные шаги в таком сложном и
многотрудном деле, как управление районом. 

ПЕРВЫЕ 100 ДНЕЙ ГЛАВЫ ТАЛДОМСКОГО РАЙОНА



     А вот я лично был на митинге 12
июня. И основное наблюдение могу
описать строчкой из советского мо-
лодежного марша: «Эту песню запе-
вает молодежь, эту песню не
задушишь, не убьешь…». Уверен,
что и самые убежденные против-
ники протестного движения, ока-
жись они 12-го на Бульварном
кольце или на проспекте Сахарова,
признали бы несколько очевидных
вещей. 
     Во-первых, протестующих было
много. Сознательно не лезу в ариф-
метику, поскольку данные организа-
торов митинга о
численности демон-
странтов, как водится,
сильно отличались от
данных правоохраните-
лей. Но с тем, что растя-
нувшаяся от площади
Пушкина до проспекта
Сахарова колонна вы-
глядела внушительно,
думаю, согласятся даже
те, кто наблюдал за ней
с полицейского верто-
лета. При этом стоит
иметь в виду, что мос-
ковские митинги яв-
ляются лишь верхушкой
айсберга, сам же про-
тест, т.е. его «интернет-
с о с т а в л я ю щ а я » ,
многократно шире.
     Во-вторых, основ-
ная масса участников
акции – молодежь. В стране сфор-
мировалась и продолжает расши-
ряться новая политическая среда.
Её потенциал сойдет на нет либо
когда протестующая молодежь со-
старится, либо когда она увидит
свои требования выполненными. 

    Какие требования? 
     Те, кто побывал на митинге 12
июня, не могли не заметить, что ак-
тивисты партий и движений шли от-
дельными колоннами под своими
флагами и лозунгами, временами
поглядывая на соседние колонны с
нескрываемой злобой. Вот чеканят
шаг националисты под черно-золо-
тыми штандартами, впереди – бара-
банщицы в коротких юбках и юноши
в форме СС. Неподалеку шагает ко-
лонна сексуальных меньшинств под
флагами-радугами. Молодые комму-
нисты бурно протестуют против
вступления России в ВТО, машут
красными флагами с портретами
классиков марксизма-ленинизма.
Либералы требуют коммерциализа-
ции образования и медицины.

     На площади перед сценой пожи-
лая женщина бросила реплику
вслед колонне «черно-золотых»:
«Фашисты лезут, как тараканы», в
ответ ее энергично обматерили.
Рядом митингуют анархисты под
черным флагом. Всех объединяют
звонкие лозунги «Жулики и воры,
пять минут на сборы!», «Россия без
Путина!» и «Мы здесь власть!».

    А «мы» – это кто? 
     У меня тоже накопилась масса
претензий к парализовавшему
страну коррупционному застою, и

найдется о чем поговорить с Пути-
ным, случись встретиться за чашкой
чая. Но, наблюдая, как лозунг «Рос-
сия без Путина!» скандируют поли-
тические антагонисты, приходишь к
выводу, что не лично президент
всему виной, а «доставшие» всех
пороки властной системы в целом.
Наш разномастный протест направ-
лен против таких идиотских про-
явлений, как принятый незадолго до
12 июня закон о митингах или та же
серия дурацких обысков накануне
проведения марша. Именно такие
выверты власти сделали для многих
участие в митинге 12 июня уже не
политическим выбором, а граждан-
ским долгом. И они же, кстати, на-
много повысили констатированную
мною «явку».
     Я согласен с тем, что подавляю-
щую часть «рассерженных горо-
жан» толкают на митинги не
партийные лозунги, а простое тре-
бование к власти «жить не по лжи».
Более того, я уверен, что ни гейская,
ни нацистская, ни праволибераль-
ная риторика, а только современная

левая платформа в состоянии спло-
тить большинство недовольных
граждан, перекинуть мост взаимо-
понимания между «протестующей
столицей» и «голодной провин-
цией». Поэтому было отрадно ви-
деть на трибуне митинга старшего и
младшего Гудковых, Пономарева, а
среди многоцветия знамен – флаги
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
     В Интернете были жалобы на то,
что оргкомитет митинга перекроил
список выступающих, удалив из
него большинство левых. У меня та-
кого ощущения не возникло. Во вся-
ком случае, оттенков всякого
красного на митинге было предоста-
точно. Так что оргкомитету, где вер-
ховодят праволибералы, которые
уже лет 20 считают, что возражать
им может только «быдло», зачистить
поляну не удалось. Нельзя привати-

зировать всеобщее недоверие к
власти, тем более что многие вполне
вменяемые граждане еще больше
не доверяют таким оппозиционерам,
как Немцов и Собчак.
     Я считаю, что реально «зацемен-
тировать» растущую трещину между
властью и активной частью обще-
ства способны политики социал-де-
мократического лагеря. Под их
знамена встанут те, кого не устраи-
вают ни правящие праволибералы,
ни их идеологические близнецы из
оппозиции, рвущиеся к прежним
кормушкам. Социал-демократиче-
ский цивилизованный протест авто-
матически отсечет всю «экзотику»,
включая нацистов и геев, он сделает
возможным реальный диалог с
властью и позитивные перемены в
стране. 
     Если же у руля протестного дви-
жения не встанут вменяемые и от-
ветственные политики, кризис будет
нарастать. Закончится он без празд-
ничного салюта – и это еще одно
стойкое ощущение, подаренное ми-
тингом 12 июня.
     Станислав ВАРЫХАНОВ
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Я там был и всё сам видел…
МОЯ
ВЕР
СИЯ

Здравое большинство
оппозиции 

желает стране только
добрых перемен

     Любому здравомыслящему человеку понятно,
что протестная лихорадка в нашем обществе – это
лишь симптом более глубокого недовольства граж-
дан. И лечить его надо не одноразовым горчични-
ком, а системными реформами, прежде всего в
политической и судебно-правовой сфере.
     Такая попытка была предпринята на заседании
Государственной Думы 5 июня. Оппозиция, в том
числе и СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, использовала
все возможные конституционные меры, чтобы вре-
дительский закон о митингах не прошел в его ны-
нешней редакции или хотя бы не принимался в
таком пожарном порядке. Как говорится, поспе-
шишь – людей разозлишь.
     Нас моментально обвинили в том, что своей
«итальянской забастовкой» мы превратили Госу-
дарственную Думу в посмешище. А вот по моей
версии, как раз наши уважаемые оппоненты со
своими кукловодами дискредитируют не только
Думу, но и всю российскую власть. 
Действительно, чего стоит власть, если послушное
ей парламентское большинство подгоняет приня-
тие принципиально важного для страны закона
«под дату»? Особенно если учесть, что эту дату
установила не сама власть, а уличная оппозиция... 
     А что будут делать законодатели, если ради-
кальная оппозиция изобретет новые формы массо-
вых акций, к примеру, вместо уже опробованных
прогулок по бульварам призовет своих сторонни-
ков совершить «коллективный заплыв протеста»
по Москве-реке? Мы, что, кинемся вносить по-
правки в Водный кодекс? А в случае «велопробега
протеста» – станем изменять правила уличного
движения?
     По моей версии, подобная игра в кошки-мышки
лишь раззадоривает деструктивную часть оппози-
ции. Репрессивно-бюрократический ответ на про-
тесты демонстрирует не просто откровенную
слабость власти – карикатурные пожарные меры,
особенно если они принимаются с помощью парла-
ментского большинства, говорят о том, что сегодня
политическая повестка формируется не в коридо-
рах власти, а на улицах (спасибо, что не в подво-
ротнях). А власть лишь отвечает на это, причем
отвечает так, что становится непонятно, кто в этой
игре кошка, кто мышка.
     Здравомыслящее большинство оппозиции же-
лает стране только добрых перемен. А вот «верти-
каль власти» несправедливыми судами и
бюрократическими отписками на претензии и чая-
ния людей сама же выдавливает граждан на улицы,
обрекает их на протестные выступления. 
     И когда в оправдание таких драконовских зако-
нов, каковым получился законопроект по митингам,
наша власть ссылается на западный опыт, то хо-
чется сказать, что нормальное и конструктивное
восприятие нашей страной западного опыта, осо-
бенно в общественно-политической сфере, будет
возможно только тогда, когда кортежи российского
Президента или Премьера начнут останавливаться
на светофорах, как это практикуется в Париже или
Лондоне...

Депутат Государственной Думы
Александр РОМАНОВИЧ

Судя по всему, дискуссия в обществе, вызванная протестными
митингами июня, продолжится и в июле. Что ни день, по-
являются новые суждения и оценки, сами события уже как-то на-
чинают тонуть в ворохе рассуждений о них. Мне кажется, самое
время мысленно вернуться к 12 июня и вспомнить, как всё было
на самом деле. Особенно это будет полезным для тех, кто явно
не был на митинге, но кричит о нем громче всех…

ЧТО ПОКАЗАЛ ПРОТЕСТНЫЙ ИЮНЬ?ЧЧТТОО  ППООККААЗЗААЛЛ  ППРРООТТЕЕССТТННЫЫЙЙ  ИИЮЮННЬЬ??
Заметки с митинга на проспекте Сахарова
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Дети в наше время «дорого стоят». Рас-
ходы на уход за малышом, воспитание здоро-
вого ребенка, его образование в наше время
невероятно высоки. Минимальные социаль-
ные пособия и дотации тормозят рост рож-
даемости в нашей стране. 

К 2012 году доходы ниже прожиточного
минимума имели 18,1 млн. человек, или 12,8%
россиян. То есть это люди, которые без допол-
нительной помощи не могли удовлетворить
основные потребности в пище, одежде и
жилье. Бюджет семьи зачастую не может удов-
летворить даже обычные нужды. А ведь хоро-

шее материальное состояние семьи является
одним из главных стимулов рождаемости. 

В результате мы наблюдаем уменьшение
количества детей (до 18 лет) в семье, а также
снижение количества полных (мама, папа,
дети) и многодетных семей. По данным неко-
торых исследований и переписи населения, в
России проживает 23,5 млн. семей с детьми
до 18 лет (57,5%). Из них чуть более 6% – мно-
годетные семьи (3 и более детей). 

По сведениям Министерства труда и соци-
ального развития, каждый 7-й ребенок до 18
лет в России воспитывается в неполной семье.
Большую часть неполных семей составляют
матери с детьми (94%). Отцы-одиночки – явле-
ние крайне редкое, чаще встречаются дети-си-
роты, которых растят бабушки и дедушки.
Самая распространенная модель непол-
ной семьи – это родители или один из ро-
дителей матери-одиночки и сама мать с
ребенком или даже несколькими детьми.
Все более явной становится тенденция
рождения в семье одного ребенка (54%).

Даже среднего семейного бюджета
хватает лишь на весьма ограниченное
удовлетворение потребностей ребенка.
Чтобы обеспечить свое чадо, родители
вынуждены больше времени тратить на
добывание средств, на заработки. Значит,
ребенок остается без должного внима-
ния. Это плохо влияет на его эмоциональ-
ное состояние и развитие психики. Здесь

колоссальную поддержку семьям могли бы ока-
зать муниципальные учреждения дополнитель-
ного дошкольного и школьного развития
спортивного и общеобразовательного типа. Но
пока проблема не решается. 

А что уже говорить о детях-инвалидах. По
данным Росстата в 1997 году в России прожи-
вало 564 000 детей-инвалидов в возрасте до
16 лет. Аналитики считают, что в 90-е годы это
число возрастало на 50 000 человек ежегодно.
Дорогостоящие медицинские обследования и
приобретение лекарственных препаратов за-
частую осуществляются семьями с детьми-
инвалидами за свой счет, без
государственной поддержки. 

Теперь о детских домах. Условия существо-
вания там невозможно назвать иначе как выжи-

ванием. Областные и региональные дома ма-
люток по сути оказались заброшенными и
оставленными без государственного внимания
и обеспечения. Нищета, ужасное питание, вет-
хие стены и провисающие потолки, древние си-
стемы коммуникации и т.п. 

В последнее время стали проявлять себя
благотворительные фонды, организованные
молодежными группами и частными лицами.
Но, безусловно, они не могут решить про-
блему радикально. Думаю, что государство
здесь не может оставаться в стороне. Оно
должно поддерживать если не высокий, то
хотя бы достаточный уровень быта, медицин-
ского обеспечения и обучения детей, остав-
шихся без близких людей.

Валерий НЕМИРОВСКИЙ

Международному дню защиты детей 1 июня был по-
священ праздник, прошедший в этот день на площади
перед Домом космонавтов ЗАТО городского округа
Звездный городок. 

Главными гостями и героями красочного действа стали
маленькие жители города космонавтов. На него были при-
глашены учащиеся МБОУ СОШ имени В.М. Комарова из ла-
геря с дневным пребыванием детей, воспитанники
подготовительных и старших групп МБДОУ «ЦРР – детский
сад «Ласточка» и другие.

Деятельное участие в подготовке и проведении праздника
приняли активисты местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Звездном городке. Жюри кон-
курса рисунков возглавила Надежда Чеховская – председатель
Совета отделения СР, помощник депутата Московской област-
ной Думы Сергея Керселяна. В прошлом она сама руководила
изостудией «Звездная палитра» и поэтому с радостью вручила
победителям конкурса рисунка на асфальте призы. Воспитан-
ники детского сада получили в подарок от депутата МОД
С.А. Керселяна игровые наборы (игрушечные садовые инстру-
менты, спортивный инвентарь, альбомы, фломастеры). 

Гостей и участников праздника приветствовал замести-
тель руководителя администрации Юрий Радионов. 

Праздничный концерт собрал целый букет разнообраз-
ных номеров. Перед юными гостями детского
праздника выступили солисты и творческие
коллективы МБУК «Дом космонавтов» и МБОУ
ДОД Детская музыкальная школа: Светлана
Левашова, театральный коллектив «Созвез-
дие» МБУК «Дом космонавтов», вокальная сту-
дия под руководством Е. Супотницкой
(Н. Жаркова, О. Степанова, Н. Романенко,
Л. Кузьменко), ансамбль народного танца под
руководством В.А. Кожина с танцевальными
номерами «Порушка Параня» и «Яблочко», ан-
самбль Детской музыкальной школы (Екате-
рина Кислицына (скрипка) и Емец Ольга
(гитара)). 

Порадовали всех присутствующих воспи-
танники детского сада, подготовившие весе-
лые танцы «Голуби», «Барбарики» и танец
роботов. Наряженные герои известных мульт-

фильмов вручили
юным гостям
праздника воздуш-

ные шарики и задорно плясали
с детьми на дискотеке. 
Праздник получился ярким и не-

забываемым. Он как бы пожелал
всем ребятам, их родителям, пе-
дагогам и воспитателям креп-
кого здоровья, мира, добра,
благополучия, счастья и радости!

Депутату Горсовета Сту-
пино от СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ Анатолию Чугуеву
удалось выполнить немало
наказов земляков, поэтому
народ на местах встречает
его доброжелательно. Так,
благодаря предвыборным
встречам 2007-2009 годов в
Левой пойме отремонтиро-
вали крышу клуба, решили
вопрос с регулярным вывозом му-
сора, поставили несколько элементов
детской площадки. Тогда отстояли и
всю Левую пойму, ведь под предло-
гом ветхости жилья чиновники плани-
ровали переселить людей, а землю
продать коммерсантам.

На встрече 5 июня текущего года
были выявлены проблемы, которые
так и не решаются. Жители просили
построить полноценную детскую пло-
щадку и снести развалины бывшего
магазина и конторы «Гидромеханиза-
ции», которые на протяжении многих
лет стоят рядом с жилыми домами,
являясь местом для скопления му-
сора. Неоднократно развалины го-
рели. Сейчас дети используют
пепелище как место для игр, по-

скольку детской
площадки всё равно
нет.

Дорога к домам
16, 17, 3А, 19 во-
обще отсутствует.
Во время весенней
и осенней распу-
тицы подъехать к
ним просто невоз-
можно. Дорогу раз-

били, когда строили новую газовую
котельную. А.С. Туманов, ответствен-
ный за ЖКХ и благоустройство в го-
роде, во время «прямой линии»
обещал приехать, но так и не по-
явился. Ждут…

Много вопросов было по дому 19.
Не так давно там ремонтировали
крышу. После ремонта протечек
стало ещё больше. В управлении
ЖКХ о проблеме знают, но решать не
торопятся. Хотя по бумагам гарантия
на ремонт 3 года. Срок ещё не истёк.

Зашли в клуб. Даже не верится,
что в 21 веке такое место может ис-
пользоваться для занятий и до-
суга... В помещении стойкий запах
грибка и сырости, инвентарь не об-
новляется. Тем не менее, в этой раз-

рухе и нищете работают кружки. 
В бывшем военном городке полка

транспортной авиации проживает
1,5 тыс. человек. В основном это
семьи военных отставников и пенсио-
неров. Здесь жители встречали гостя
как-то напряжённо. Им было непо-
нятно, почему вдруг к ним приехал
депутат. Вроде выборов нет. Посте-
пенно разговорились... Стало по-
нятно, почему народ такой злой.
Вспомнили последнюю выборную
кампанию 2009 года. Приезжал сюда
их бывший командир – А.М. Лучиц
(тогда, как и сейчас, он был замом
главы района). Собрал наказы изби-
рателей и заверил, что только ЕР
может решить их проблемы, а лично
он, мол, этому поспособствует ради
родной части и боевых товарищей.

Основная проблема, которая до
сих пор не решена – это передача жи-
лищного фонда городка на баланс го-
рода. Пришлая, непонятно откуда
взявшаяся управляющая компания
свои обязательства по ЖКХ почти не
выполняет. Нет дворников, не уби-
раются подъезды. Коммунальные пла-
тежи здесь больше, чем в Ступино,
хотя имеется своя котельная и своя ар-

тезианская скважина. Очистные си-
стемы не работают, всё сбрасывается в
Оку. Перебои с электричеством. Напря-
жение не соответствует нормам. Сти-
хийные свалки мусора в разных концах
городка, отсюда антисанитария.

Апогеем хаоса является сгорев-
шее кафе. На его развалинах устраи-
вают ночные попойки. На протяжении
3 лет жители просят власти снести его.
Реакция нулевая.

Детского сада нет. Детей возят
либо в Ступино, либо в Белопесоцк.
Актуальность и острота этой про-
блемы очевидна: во время встречи
вокруг нас было много детей и
мамаш с колясками. 

Местная библиотека закрыта, нет
полноценной детской площадки.
Перед выборами построили некое по-
добие баскетбольной площадки. От-
крывали торжественно: с шариками и
флагами, с единороссовской симво-
ликой. Только вот покрытие так и не
сделали. Жители показали мне это
спортивное сооружение: в чистом
поле стоит крепкий забор... Даже по-
верхность не выровняли. Бурьян по
пояс. Тут же валяется какой то бетон-
ный столб и металлический каркас. На
такой площадке лучше бы не в баскет-
бол играть, а в прятки. Залёг в траву –
и никто не найдёт. Выходит, отчита-
лись, а бюджетные деньги – на ветер…

ВО ИМЯ ДОБРА, ВО БЛАГО ДЕТЯМ

ДЕТСКИЙ ПРАЗДНИК В ЗВЁЗДНОМ

Валерий Владимирович Немировский является председателем Совета
местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Красногорске. Под
его руководством работает благотворительный фонд «Во Благо». Фонд
взял под свое крыло Красногорский Дом малютки. Ко Дню защиты детей
фонд позаботился о комфортных условиях для малышей. При поддержке
фонда была проведена замена систем обогрева и кондиционирования. В
свою очередь, со стороны директора «Дома Малютки» был сделан ответ-
ный шаг. Наталья Ильинична Горлова согласилась войти в состав попечи-
тельского совета фонда. 

Валерий Немировский при этом сказал следующее: «Я отец четверых
детей. И мне хорошо известно, что уютные и комфортные условия яв-
ляются одним из важных факторов здоровья детишек. Считаю, что каж-
дый малыш должен получать максимум внимания и проживать в хороших
условиях. Надеюсь, что наш маленький подарок Красногорскому Дому
малютки станет большой радостью для проживающих в нем малышей».

ВСТРЕЧИ ДЕПУТАТА ЧУГУЕВА: Левая пойма и бывший военный городок

Сгоревшее кафе в военном городке
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Дмитрий Меркушев,
депутат СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ в Совете города
Дзержинского, как правило, с 8
утра уже в своём округе. Тер-
ритория ему досталась непро-
стая. Главный наказ
избирателей – благоустрой-
ство округа. Можно считать,
что наказ этот выполнен. Ведь
к 2012 году дворы, относя-

щиеся к округу Меркушева, заняли практически все
призовые места в городском конкурсе «Комфортный
город» и даже вышли победителями в межмуниципаль-
ном смотре. А ведь соперники из Долгопрудного были
совсем не слабые.

Дмитрий Николаевич вместе с активистами – стар-
шими по домам и другими жителями округа – последо-
вательно наводит порядок в каждом доме. Результаты
налицо: плодородная земля для цветников и газонов,
лавочки, ограждения, пластиковые окна в подъездах.
Сейчас на повестке дня реконструкция спортивно-игро-
вой площадки. 

Подлинной напастью округа Меркушева является
точечная застройка. Жители не раз выходили на акции
протеста, последняя такая акция прошла не так давно
(подробнее смотрите по ссылке: 
http://www.nash-dzerzhinskij.ru/novosti/
avtodrom_v_gorode_vse_za_i_protiv/). 

Конечно, такая активность не понравилась местным
единороссам. Они применили свой пресловутый адми-
нистративный ресурс для давления на оппонентов. По-
мощника депутата Дмитрия Меркушева, члена Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Светлану Хлопцеву просто
вынудили написать заявление об увольнении из муни-
ципального учреждения, где она успешно трудилась и
ежегодно получала грамоты и благодарности от главы
города за успехи в развитии территориального город-
ского самоуправления.

Дома в округе депутата
Елены Логиновой по-
строены 50 с лишним лет
назад, внутриквартальные про-
езды узкие. «Болячки» жилых
строений и плохая уборка
дорог стали поводом для
встречи депутата с главой го-
рода, Административно-техни-
ческой инспекцией и
Государственной жилищной

инспекцией Московской области. После этого про-
блемы начали, пусть медленно, но все же решаться.

Реконструкция входных
групп жилых домов – это часть
программы, с которой шла на
выборы от СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ Елена Егорова.
Она избирается депутатом с
1999 года. Дома в ее округе ве-
ликовозрастные: козырьки и
крылечки – без слез не взгля-
нешь. Егорова начала рекон-
струкцию этих элементов.
В прошлом году пришлось дважды приостанавливать
работы – подрядчик откровенно халтурил. 

Надежда Удельнова
в своем округе тоже ежедневно.
Много лет она руководит город-
ской Музыкальной школой, от-
лично знает и родителей, и
учеников, поддерживает кон-
такты с выпускниками. Со-
вместно с Советом округа и
активистами из числа жителей
Н. Удельнова организовала ре-
монт в подъездах, работы по
благоустройству дворов. Много времени депутат уделяет
обращениям граждан, вместе с жителями разбирается в
законности точечной застройки в округе.

Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в г. Дзержин-
ском работают также в профильных комиссиях Совета:
экономической, социальной и городского хозяйства.
Они настаивают на внесении изменений в Устав города,
занимают принципиальную позицию по вопросу испол-
нения бюджета. 

Так, Елена Логинова и Елена Егорова не подписали
Протокол контрольно-бюджетной комиссии Совета депу-
татов по отчету администрации об исполнении бюджета
2011 года, поскольку не получили от администрации го-
рода внятного ответа на вопросы: за какие фотографии
заплачена 61 тыс. руб. из бюджета; где можно ознако-
миться с документом под названием «Анализ социально-
экономического развития города», за который заплатили
161 тыс. руб., и в каком разделе бюджета отражены 13
млн. 750 тыс. руб. за реализованные гаражи, переданные
городу по договору от ООО «Стройсоюз».

В повестке дня у депутатов от СР и защита поймы
Нижней Москвы-реки, где запланирована чрезмерно
плотная застройка 17-этажными домами, а положенный
по нормативам парк в 15 га для горожан отсутствует. 

Масштабы новой
стройки внушительны –
одна из границ аэропорта
площадью более 400 га
пройдет на расстоянии
менее километра от
Лобни, самолёты будут
взлетать над Сходней,
Химками, Зеленоградом,
что, кстати, противоречит
з а к о н о д а т е л ь с т в у
(СНИП32-03-96). 

Все понимают, что
аэропорт – объект повы-
шенной опасности. Его
шум, вибрации и излуче-
ния наносят вред здоро-
вью человека. Реагенты
антиобледенителей и вы-
бросы продуктов сгора-
ния топлива при низком
полете «сжигают» расти-
тельность. Авиационный
радар по степени вреда

человеческому орга-
низму можно сравнить с
открытой работающей
микроволновкой. В силу
этих факторов аэропорты
положено строить на без-
опасном расстоянии от
населенных пунктов. На-
пример, от Лунёво. Но вы-
сокое начальство так не
считает, и проект нового
строительства уже готов.

Даже сам глава «Аэро-
флота» Виталий Савельев
неоднократно высказы-
вал сомнения в целесооб-
разности строительства
3-й взлётной полосы “Ше-
реметьево”. Повысить
пропускную способность
аэропорта можно с помо-
щью внедрения новой си-
стемы управления
полетами. Это будет бы-

стрее, обойдётся в не-
сколько раз дешевле
новой стройки и не нане-
сет дополнительного
ущерба ни природе, ни
людям. Однако дальше
рассуждений дело не
пошло – все готово к
строительству. 

Обычная для нынеш-
ней России история –
масштабное нарушение
прав граждан в угоду
чьей-то прибыли. По-
нятно, что крупное строи-
тельство требует пухлых
бюджетов, которые
можно «распилить» – вот
сверхцель чиновников.
Мнения жителей и спе-
циалистов здесь менее
важны. 

В случае с Лунёво жи-
тели быстро осознали,

какие «светлые» пер-
спективы перед ними от-
крываются, и проявили
гражданскую протест-
ную позицию. Мы, депу-
таты, оказали им
моральную поддержку и
посодействовали с кон-
сультациями по вопро-
сам, в которых мы
разбираемся лучше. Не
собираюсь ни преуве-
личивать, ни преумень-
шать своей роли, но во
многом благодаря усилиям
депутатов и активистов
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ начало строи-
тельства заморожено.
Однако мы должны до-
биться большего – чтобы
от этой строительной
авантюры отказались
вовсе.

В состав поселения Лунёвское Солнечно-
горского района входит 21 деревня и не-
счетное количество дачных товариществ.
Рядом река Клязьма, леса, поля. Сегодня
над этой дачной идиллией нависла
угроза – спроектирован и ждет начала
строительства новый взлетно-посадоч-
ный комплекс аэропорта “Шереметьево”. Свое видение ситуации даёт Александр
ВОЛНУШКИН, депутат Солнечногорского городского Совета, руководитель район-
ного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

ДЗЕРЖИНСКИЙ: ДЕПУТАТЫ ЗА РАБОТОЙ

      Отрадно, что Московская областная Дума нынешнего состава ста-
новится местом для дискуссий. И дискуссии порой бывают интерес-
ными и острыми. Областной парламент теперь состоит из 4 партийных
фракций и 50 депутатов. Каждый из них – личность, с собственным ми-
ровоззрением, жизненным опытом и убеждениями.
      Не стало исключением и заседание 21 июня. В повестке заседания
Думы был закон о внесении изменений в Устав Московской области.
Смысл изменений: окончательно утвердить в высшем законодательном
акте Подмосковья новые границы области, после передачи значитель-
ных территорий Москве. 
      Позиция фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», как и КПРФ, давно
известна. Эти фракции еще в прошлом созыве последовательно голо-
совали против отторжения части территорий области и передачи их
соседнему субъекту РФ – Москве. Понятно поэтому, что эти две фрак-
ции плюс ЛДПР солидарно проголосовали против. Для принятия по-
добного решения необходима поддержка 2/3 депутатов, поэтому
данный законопроект и решение Думы принято не было.
      На следующем заседании Думы не менее серьезным ожидается об-
суждение закона «О выборах Губернатора Московской области». Фе-
деральные законодатели установили порядок выдвижения кандидата в
губернаторы, при котором кандидат должен заручиться нотариально за-
веренной поддержкой глав (депутатов) представительных органов вла-
сти муниципальных образований области количеством от 5 до 10%. 
      По этому вопросу во фракциях и комитетах уже началось активное
обсуждение. Дело в том, что в предложенном на Думу проекте заложено
8%. С этой завышенной долей категорически не согласны три из четы-
рех фракций. Позиция депутатов фракции СР – максимально облегчить
возможность выдвижения кандидатов на должность руководителя ре-
гиона. Поэтому фракция предложила минимально разрешенный зако-
нодательством порог: поддержка выдвижения 5% от числа депутатов
(глав) муниципальных образований Московской области. 
      Также фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» предлагает разрешить
законодательно самовыдвижение кандидатов путем сбора подписей
избирателей. Эта демократическая мера, по нашему мнению, позволит
населению Подмосковья максимально полно реализовывать как свое
пассивное, так и активное избирательное право. К сожалению, в пред-
ложенном к обсуждению проекте закона такой порядок вообще не
предусмотрен, а это сделает дискуссию более острой.
      На третий квартал в план работы Думы депутаты от СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ подготовили поправки в Закон Московской области «Об ад-
министративно-техническом надзоре» в части ужесточения законода-
тельства и увеличения штрафов за организацию свалок на
территориях поселений, на берегах рек и водоемов, в лесу, за сжига-
ние мусора на общих территориях. 
      Ведь не секрет, что мусор и стихийные мусорные свалки – бич Под-
московья! А сжигание мусора, в том числе и физическими лицами, на-
носит природе и окружающей среде непоправимый ущерб, и
наказания за подобные административные правонарушения, по мне-
нию депутатов, должны быть серьезными, чтобы было выгодней вы-
везти мусор в установленные места, чем его сжигать или выбрасывать.
      Еще одна инициатива депутатов – справедливороссов, в виде По-
становления Думы, тоже нашла понимание и поддержку всех областных
парламентариев. Она касается проведения мониторинга такого важного
законодательного акта, как закон МО «О депутатском расследовании».
К сожалению, в прошлом созыве депутаты не использовали этот закон
и эту действенную меру депутатского контроля. Поэтому фракция и ини-
циировала мониторинг, с тем чтобы понять, почему закон не работает, а
депутатские расследования не проводились. В состав комиссии по мо-
ниторингу вошли руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в МОД Иван Чарышкин и депутат Денис Лебедев, а также
представители других фракций и правового управления Думы.
      Возглавляемый мною Комитет по делам молодежи спорта и туризма
МОД во втором-третьем квартале проводит мониторинг применения за-
кона «О молодежной политике в Московской области» в части под-
держки молодой семьи и молодых граждан, оказавшихся в трудной
жизненной ситуации.
      По моему мнению, меры социальной поддержки молодых семей и мо-
лодых граждан, оказавшихся в трудной жизненной ситуации, в Подмос-
ковье недостаточны! С этим согласны и большинство моих коллег.
Общее впечатление депутатов: данные нормы и статьи закона о «Моло-
дежной политике» не работают или работают недостаточно эффективно. 
      Именно поэтому депутаты нашего комитета единодушно приняли
решение инициировать проведение мониторинга и получить макси-
мальную информацию с мест. Областная Дума приняла соответствую-
щее Постановление. Мониторинг в самом разгаре: в комитет уже
поступили наши опросные анкеты от 80% муниципальных образований
области, в которых мы просили муниципалитеты ответить на вопросы:
как осуществляется поддержка данных категорий граждан, с какими
проблемами при выполнении данных полномочий сталкиваются, какие
законодательные нормы необходимо внести или заменить в законе,
чтобы поддержка молодых семей и молодых граждан, оказавшихся в
трудной жизненной ситуации, была более деятельной. 

МОСОБЛДУМА СТАНОВИТСЯ 
МЕСТОМ ДЛЯ ДИСКУССИЙ

НАД ЧЕМ ДУМАЮТ В МОСОБЛДУМЕ 

Игорь ЧИСТЮХИН

ЛУНЁВСКОЕ НАДО СПАСТИ ОТ «АВИАНАЛЁТОВ»
НОВОГО “ШЕРЕМЕТЬЕВО”

Председатель Комитета Московской областной
Думы по делам молодежи, спорта и туризма,
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
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В спорткомплексе «Парамоново» 
Дмитровского района 14 июня состоялся круг-
лый стол. Темой обсуждения стала экологи-
ческая катастрофа на территории
живописного района, который в путеводите-
лях называют «подмосковной Швейцарией»,
а в документах – рекреационной зоной. 

Источник катастрофы – полигон твердых бы-
товых отходов «Дмитровский», устрашающий
вид которого открылся участникам дискуссии со
смотровой площадки спорткомплекса…

Устроителем круглого стола выступил много-
летний борец с полигоном, активист-эколог Ана-
толий Ланцов, в прошлом – заместитель директора
Росприроднадзора по Центральному федераль-
ному округу. Среди приглашенных были трехкрат-
ная чемпионка Европы по санному спорту Татьяна
Иванова, представители областного министерства
экологии, Дмитровской городской прокуратуры,
общественных организаций, депутаты местных
законодательных собраний, активисты Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Власти Дмитровского района приглашение
проигнорировали. 

Полигон построен
в 1983 году и уже к
1990-му был вдвое пе-
реполнен. В 1991-м его
закрыли, но ненадолго.
Сегодня сюда ежедневно
свозят более 2,5 тыс.
тонн мусора. Установ-
ленный Ростехнадзором
предел вместимости по-
лигона был достигнут
еще в 2010 году, но и се-
годня порядка 300 гру-
зовиков в сутки
сбрасывают здесь мусор
и уезжают за новым.

В округе отравлен
воздух, земля, вода. Химически разлагающиеся
недра свалки подвергают окрестности целому бу-
кету опасностей.

Утрамбованный мусор, не подлежащий утили-
зации, здесь хоронят, не разделяя отходы на ор-
ганические и неорганику. Образуется влага и
биогазы, влага сочится в нижние слои свалки, газ
устремляется ввысь. По инициативе местных жи-
телей проведена экспертиза воздуха, воды и
почвы.

Вот лишь некоторые ее результаты: в подзем-
ных водах предельно допустимая концентрация
(ПДК) по нефтепродуктам превышена в 3,4 раза,
по меди – в 22 раза, по никелю – в 8,9 раза. В де-
ревне Григорково в питьевой воде превышение
допустимой нормы по кадмию – 86 раз. В воде
реки Икшанка допустимое содержание свинца
превышено в 8 раз, никеля – в несколько сот раз!
Купание в Икшанке может привести к нарушениям
сексуальной жизни, выкидышам; дети имеют шанс
вырасти с дефектами психики и сердечно-сосуди-
стой системы. Высокая концентрация кадмия
может вызвать отравление почек и даже мутацию

на генном уровне, если раствор кадмия (а как еще
назвать воду, в которой его концентрация выше
допустимой почти в 100 раз?) будут пить беремен-
ные женщины...

Имена конкретных получателей «дивиден-
дов» от свалки широкой публике неизвестны, но
они, безусловно, есть и, судя по всему, ребята они
влиятельные. Иначе как объяснить то, что много-
летние усилия местных жителей и депутатов, тре-
бующих закрытия или хотя бы приведения в
человеческий вид злосчастного полигона, до сих
пор не увенчались успехом?

Полигон – реальная угроза жизни людей,
здесь захоронены вещества, относящиеся к II-III
классу опасности – утверждает кандидат медицин-
ских наук, эндоэколог Вячеслав Милов, участник
круглого стола. – Даже если полигон просто за-
крыть, они еще 30 лет будут отравлять почву и
воду. Полигон размещен с нарушением природо-
охранного законодательства, хоронить ТБО в пес-
чаном карьере – настоящее преступление, т.к. все

вредные вещества через песок попадают в грун-
товые воды, а оттуда в местную речку, впадающую
в канал им. Москвы – одну из главных питьевых
акваторий столицы.

Участники встречи в «Парамоново» приняли
обращение к губернатору области Сергею Шойгу,
назвавшему свалки ТБО одной из самых острых
проблем региона. Весомо прозвучало и предло-
жение Вячеслава Белоусова, руководителя Дуб-
нинского отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Вот суть его инициативы: экспертные за-
ключения показывают, что полигон «Дмитров-
ский» не только наносит ущерб здоровью людей,
но и представляет угрозу их жизни. Поэтому «му-
сорный отравитель» подпадает под статью Уголов-
ного кодекса. Белоусов предложил обратиться в
прокуратуру с заявлением о возбуждении уголов-
ного дела по факту угрозы жизни, исходящей от
ведающего свалкой госпредприятия «Экотех-
пром» и его теневых покровителей.

Из 102 военных городков, расположенных в
Московской области, лишь в 47 определен пере-
чень передаваемого муниципалитетам имущества.
Это значит, что их подготовкой к зиме снова не за-
нимаются в полной мере ни Минобороны, ни мест-
ные власти.

В минувшем отопительном сезоне из-за низ-
ких температур страдали 40% обитателей военных
городков. Дело в том, что Минобороны давно уже
полноценно не вкладывается в инфраструктуру,
которую оно обязано передать муниципалитетам.
Те, в свою очередь, тоже не горят желанием фи-
нансировать чужую собственность.

Чтобы жители городков не страдали от неопре-
деленности, в свое время была начата процедура
передачи имущества Минобороны муниципалите-
там. Но хитрят обе стороны. Военные легко рас-
стаются с ветхим жилищным фондом, от которого
им одни расходы, но со скрипом передают котель-
ные, клубы, магазины. Гражданские, видя это, осо-
бого рвения в принятии на баланс имущества тоже
не проявляют, ссылаясь в официальных отчетах на
объективные трудности... Поэтому на сегодня
только по 47 городкам определен перечень пере-
даваемого имущества, а в остальных даже с этим
вопросом ясности нет, не говоря уж о подготовке
к зиме.

В Солнечногорском районе дома местной ад-
министрации переданы, а котельная – нет. На во-
прос "когда?" Минобороны отвечает расплывчато:
ориентировочно в конце ноября. То есть вся под-
готовка котельной к зиме, которая должна уже сей-
час быть в разгаре, здесь пройдет без участия
муниципальной власти. А между тем во время ото-
пительного сезона отвечать за эту котельную
перед жителями предстоит именно ей.

В Коломенском районе котельные в воинских
частях находятся под угрозой отключения за
долги. Если их отключат, полноценной подготовки
к зиме, как говорит глава района Николай Оттясов,
точно не получится. А ему, чтобы до прихода холо-

дов «довести до ума» все военные объекты, и без
долгов нужно дополнительно 138 миллионов руб-
лей. В областном бюджете на подобную помощь
муниципальным образованиям запланировано 2
миллиарда. Но чтобы получить их они должны хотя
бы со статусом объектов определиться. По словам
Оттясова, ситуация такова: командиры частей го-
ворят, что прямого указания сверху передавать
району жилье и объекты у них нет. Соответственно,
нет и конкретных действий.

Подчас очень сложно бывает даже адекватно
оценить состояние того или иного коммунального
объекта на территории воинских частей – не
очень-то гражданских туда пускают. Представи-
тели Минобороны в свою очередь утверждают, что
4 миллиарда рублей на реконструкцию подмос-
ковных котельных в бюджете министерства запла-
нировано и работы идут в соответствии с
графиком.

Правда, выяснилось, что графика этого у
областных властей на руках нет, и проверить, так ли
это, им, стало быть, весьма проблематично. Пока
решено в самое ближайшее время организовать
выезды областных руководителей в военные го-
родки – чтобы все проблемы увидеть своими гла-
зами, а жалобы жителей услышать из первых уст.

По материалам «Российской газеты»
НАШ КОММЕНТАРИЙ

Дилемма с передачей собственности воен-
ных городков существует давно. Сейчас она
«успешно» перекочевала в правление следую-
щего губернатора и, понятное дело, стала «го-
ловной болью» обновленного правительства
области. Только вот на то, чтобы начальству
«все проблемы увидеть своими глазами» да
ещё вести межведомственные споры, вре-
мени совсем нет. К отопительному сезону
надо готовиться сейчас. Иначе подмосков-
ному губернатору зимой придется освежать в
памяти навыки ликвидации чрезвычайных
происшествий…

Собянин не одобрил идею Шойгу
Мэр Москвы Сергей Собянин, вполне логично, не в восторге от идеи но-

вого губернатора Московской области Сергея Шойгу о сборе налогов с рабо-
тающих в столице жителей Подмосковья по месту жительства. Градоначальник
считает идею спорной и требующей обсуждения, как было отмечено на
встрече с представителями телеканала ТВЦ.

Национальный состав населения
По итогам Всероссийской переписи населения 2010 года на территории

региона постоянно проживают 7 095 120 человек. Из них русские составляют
92,9%. На втором месте по численности – украинцы (1,8%), на третьем – ар-
мяне (1%), на четвертом – татары (0,8%), на пятом – белорусы (0,5%). Далее –
узбеки (0,4%), молдаване, азербайджанцы и мордва (по 0,3%), таджики, чу-
ваши и грузины (по 0,2%), евреи (0,1%). Представители других национально-
стей вместе взятые составляют около 1% населения Московской области.

На 1 марта 2012 года на территории Московской области официально за-
регистрировано 73 национальных общественных объединения в 35 муници-
пальных образованиях Московской области, в основном, в ближнем
Подмосковье.

В целом ситуация в сфере межэтнических отношений стабильная. Но вме-
сте с тем эксперты признают, что есть ряд факторов, которые могут привести
к обострению ситуации. Главным из них является высокий уровень нелегаль-
ной миграции и теневая занятость мигрантов.

Ответственность за отказ в трудоустройстве инвалидов
Сейчас в Подмосковье живет более 500 тысяч инвалидов. Из них более 10

тысяч – инвалиды-колясочники. Кроме того, в регионе проживают более 14 тысяч
слепых и слабовидящих, а также около девяти тысяч глухих и слабослышащих. 

В настоящее время для приема на работу инвалидов работодатели обя-
заны создавать или выделять рабочие места. Но вот на практике большая часть
работодателей не выполняют свои обязанности. Поэтому Правительство Мос-
ковской области поддержало предложение о введении в России администра-
тивной ответственности за отказ в трудоустройстве инвалидов.

На шесть жителей – один автомобиль
Подмосковье занимает второе место в стране по обеспеченности населения
новыми автомобилями. По подсчетам экспертов машины есть у каждого ше-
стого жителя области.

В целом по стране на тысячу россиян приходится 91 автомобиль не старше
семи лет, то есть относительно новый автомобиль.

Федералы дают деньги на дороги
Из федерального бюджета Московской области выделяются субсидии на

строительство и реконструкцию автомобильных дорог общего пользования.
Так, на 2012 год предусмотрены средства в размере более 8 млрд. рублей, а
на 2013 год – 5,6 млрд. рублей.

Субсидии предоставляются на объекты, включенные в долгосрочную це-
левую программу Московской области «Дороги Подмосковья на период 2012-
2015 гг.», реализуемую за счет средств Дорожного фонда Московской области.

Во время обсуждения в «Парамоново» 

ОБЛАСТНЫЕ НОВОСТИ ВОЕННЫЕ ГОРОДКИ ПОДМОСКОВЬЯ 
К ЗИМЕ ГОТОВИТЬ НЕКОМУ…

ДМИТРОВСКИЙ ПОЛИГОН ПАХНЕТ УГОЛОВЩИНОЙ…
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Люберецкие партийцы всерьез озаботи-
лись привлечением новых членов в партию и
улучшением узнаваемости нашего партий-
ного бренда. Как рассказал председатель
Совета местного отделения СРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ в Люберецком районе Юрий
Сухов, курс взят прежде всего на массо-
вость проводимых отделением мероприя-
тий. Ставится задача организовывать их не
для галочки, как это часто бывает, а для
охвата как можно большего количества даже
не сторонников, а просто активных в обще-
ственном плане людей. 

Помимо собраний и конференций, отме-
чает Ю. Сухов, мы хотим устраивать круглые
столы по проблематике ЖКХ, организовывать
поездки и экскурсии по историческим ме-
стам, памятникам культуры. 

В ходе таких акций планируется делать много
фото, ставить информацию и изображения на сайт,
размещать в партийной печати и тем самым заинте-
ресовывать земляков тем, что происходило, их собст-
венным участием, показывать людей на массовых
встречах, в динамике.

Позитивный опыт в этом плане у нас уже есть. В
Доме культуры города Люберцы мы собрали не-

давно более 150 человек наших партийцев и при-
ложили максимум усилий для освещения этого со-
бытия в местных СМИ, разместили репортажи на
сайте. Мы получили добротный эффект от этой ра-
боты, поскольку наше партийное действо про-
звучало в округе, нашло отклик, в отделение
звонили люди, задавали вопросы, интересовались
дальнейшими планами СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
в Люберецком районе. 

НОВАТОРСКИЕ ИНИЦИАТИВЫ 
ЛЮБЕРЕЦКОГО ОТДЕЛЕНИЯ

В зале Дома культуры

     На недавнем заседании Совета мест-
ного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ в городских округах Королев и
Юбилейный прошёл торжественный

прием в партию. Партийцами СР стали 63
человека. 
    Председатель Совета местного от-

деления Сергей Керселян вручил
партбилеты «новобранцам», поздра-
вил их и пожелал каждому надолго со-
хранить свою активную гражданскую
позицию. 
     Среди принятых в партию много мо-
лодежи, но также значительно число тех,
кто начинает свою политическую жизнь
не с чистого листа, тех, кто, обладая со-
лидным общественным опытом, имеет
возможность сравнивать и осознанно де-
лать свой выбор. 
     Численность местного отделения
партии в Королеве и Юбилейном посто-
янно растет. Увеличение идет примерно
на 5–7 человек в месяц. Это не так много,
но зато прибавление качественное, люди
грамотные, сознательные. 

     С каждым желающим вступить в
партию член Совета отделения прово-
дит беседу, знакомит с программными
документами, интересуется мотивиров-
кой вступления в СПРАВЕДЛИВУЮ
РОССИЮ. Большинство вступающих
сходятся во мнении, что проблем во-
круг много, решать их надо безотлага-
тельно, а делать это лучше всего не в
одиночку, а в коллективе единомыш-
ленников. 
     Ценности СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
близки и понятны многим. Партия ак-
тивно принимает участие в обществен-
ной жизни, проводит конференции,
участвует в пикетах, демонстрациях, ми-
тингах, шествиях. У партийцев общие
цели и интересы. В Королеве и Юбилей-
ном хватает нерешенных вопросов, и жи-
тели надеются на помощь
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 

     Партийцы местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ в городе Пущино 19 июня собрались на заседание
Совета отделения. На нем было принято решение о соз-
дании рабочей группы по проблеме обманутых дольщи-
ков. Руководство Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
рассматривает разрешение ситуации с обманутыми доль-
щиками как одну из первоочередных задач, требующих
незамедлительных действий. Новый губернатор Москов-
ской области также придает этой проблеме приоритетное
значение.
     В состав рабочей группы вошли председатель Совета
местного отделения А.В. Долгов, член Совета местного от-
деления В.В. Шорохов и активист отделения Т.А. Муста-
фин. Планируется, что группа сможет выработать
отдельные рекомендации для городской администрации
по решению проблемы обманутых дольщиков.
     В настоящее время в Пущино имеется один проблем-
ный объект – жилой дом в микрорайоне «Д», не достроен-
ный компанией ООО «Торговый дом корпорации
Главмособлстрой». 

ПУЩИНО: ПАРТИЙНАЯ РАБОЧАЯ
ГРУППА ПО ПРОБЛЕМЕ 

ОБМАНУТЫХ ДОЛЬЩИКОВ

КОРОЛЕВ И ЮБИЛЕЙНЫЙ: ПОПОЛНЕНИЕ ПАРТИЙНЫХ РЯДОВ

Выступает С.А. Керселян

     14 июня в Сергиевом Посаде со-
стоялась отчетно-выборная конферен-
ция местного отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Участники
конференции подвели итоги двухлетней
деятельности под руководством Вяче-
слава Ковтуна и переизбрали его на пост
руководителя. В конференции принял
участие председатель Совета регио-
нального отделения СР в Московской
области, депутат Государственной Думы
Александр Романович.

     В настоящее время в Сергиево-По-
садском районе зарегистрировано
136 членов Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ. Среди них есть депутаты муни-
ципальных органов власти.
     Открывая конференцию, Александр
Романович отметил вполне удовлетвори-
тельные результаты голосования жите-
лей Сергиево-Посадского района на
выборах в Государственную Думу. А. Ро-
манович подчеркнул, что в политической
жизни страны начинается принципиально

новый этап. Одним из факторов, которые
обязаны учитывать политики всех уров-
ней, является новый закон о партиях, со-
гласно которому 500 граждан могут
зарегистрировать политическую партию
для участия в выборах.
     Александр Романович напомнил, что
не так давно по инициативе Олега Мит-
воля в Можайске прошел учредительный
съезд «Партии зеленых», которая, веро-
ятно, примет участие в осенних выборах
в местные органы власти. Повышение
уровня политической конкуренции соз-
дает новые вызовы для подмосковной
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. «Мы должны
оставаться парламентской партией, ко-
торая активно работает с гражданами,
отстаивая наши идеи и принципы», –
подчеркнул лидер подмосковных спра-
ведливороссов.
     Новый губернатор Московской
области Сергей Шойгу должен убе-
диться в том, что СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ является серьезной полити-
ческой силой, с которой необходимо
считаться и сотрудничать. А. Романо-
вич уверен, что вступление в долж-
ность нового руководителя региона
повлечет за собой масштабные кадро-
вые перемены на муниципальном
уровне. «Ситуация будет непростой,
нам нужно много работать, чтобы в

новых условиях доказать свою правоту
и политическую состоятельность», –
сказал А. Романович.
     Итоги деятельности Сергиево-Посад-
ского отделения Партии подвёл Вяче-
слав Ковтун. Районное отделение 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ продолжает
оказывать помощь многодетным семьям,
ветеранам Великой Отечественной
войны. Силами активистов партии в Сер-
гиево-Посадском районе оборудовано
несколько детских площадок, проведен
ремонт Дома детского творчества. Рабо-
тает общественная приемная партии,
поддерживается Интернет-сайт местного
отделения. В ближайшее время главной
задачей, по словам Ковтуна, станет ра-
бота на выборах городских депутатов.
Были упомянуты и спортивные меро-
приятия, соревнования на призы, учреж-
денные отделением.
     Александр Романович сообщил кол-
легам по партии, что Бюро Совета ре-
гионального отделения рекомендовало
переизбрать Вячеслава Ковтуна на пост
руководителя местного отделения.
Участники конференции своим голосо-
ванием поддержали это решение.
     На конференции наиболее актив-
ным членам Сергиево-Посадского отде-
ления СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ были
вручены грамоты.

На Конференции СР в Сергиевом Посаде

Конференция Сергиево-Посадского отделения партии
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Школа + институт
     Максим Шилов родился далеко от
Подмосковья, в городе Батайске Ро-
стовской области. Мама работала бух-
галтером, отец трудился
экскаваторщиком. Ещё мальчишкой
Максим был заводилой во дворе. Он не
только бегал стометровку быстрее всех,
но и был справедлив и тверд в спорах,
надежен и бескорыстен в мальчише-
ской дружбе.
     В конце 90-х семья переехала в Ша-
туру, где Максим пошел в седьмой
класс. В новой школе, как и раньше, он
отличался упорством и нежеланием
идти у кого-то на поводу. Даже спорил с
учителями на уроках, отстаивая свою
точку зрения, за что часто получал
«неуды» в дневник и нагоняй от отца. 
     Ни одно физкультурное состязание
за честь школы не проходило без уча-
стия Максима – будь то плавание, фут-
бол или баскетбол. Были и
общественные интересы, выступление
в команде КВН, «капустники», суббот-
ники… 
     После школы Шилов поступил в
Московский государственный област-
ной педагогический институт на юриди-
ческий факультет. Однокурсники
Максима отмечают его общительность,
дружелюбие и постоянную готовность
помочь. Благодаря своим качествам он
сразу же приобрел много друзей, с ко-
торыми и по сей день поддерживает
теплые отношения. Удивительно, на-
сколько легко и тогда, в студенчестве, и
сейчас у Шилова получается находить
общий язык с совершенно разными
людьми – представителями творческих
профессий, педагогами, предпринима-
телями, работниками администрации.

Радиопутёвка в жизнь…
     В 2006 году Максим пришел рабо-
тать менеджером по связям с обще-
ственностью на «Авторадио-Шатура».
Тогда станция только начинала вещание
на Шатурский район, ей нужны были
инициативные кадры для развития. Уже
через полтора года руководство пере-
дало ему бразды правления, почувство-
вав в нем человека, который может
вывести радиостанцию на новый уро-
вень. 
     Действительно, за шесть лет суще-
ствования «Авторадио-Шатура» из лю-
бительского проекта превратилась в
серьезный информационный ресурс,
вошло в число лидеров СМИ в Восточ-
ном Подмосковье. Кроме того, на базе
«Авторадио-Шатура» в 2011 году был
создан медиахолдинг «РАДИОСИТИ»,
который сейчас объединяет десятки ра-
диостанций в 21 районе Московской
области.
     Партнеры Максима по бизнесу вы-
соко ценят его умение найти компро-
мисс в сложной ситуации, сделать все
качественно и в назначенные сроки. А
его коллеги отмечают способность
чутко реагировать на атмосферу в кол-
лективе, в любой ситуации находить с
людьми общий язык.

Дорога к справедливости
     Решение прийти в политику появи-
лось не вдруг. Будучи человеком, чья
профессиональная и общественная
деятельность всегда на виду, Максим
уже получал предложения возглавить,
например, молодежное правительство
района. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ко-
торая сейчас держит курс на омоложе-

ние руководящих кадров, предложила
Шилову баллотироваться в депутаты.
Решающим фактором «за» стало совпа-
дение его собственных убеждений и
ценностей СПРАВЕЛИВОЙ РОССИИ:
справедливость, эффективность, ответ-
ственность. Преподанное отцом пра-
вило, что человек проверяется делами,
а не словами, придало решимости и
веры в себя. Войдя в список «справед-
ливороссов» Шатуры в 2009 году, Мак-
сим вместе с руководством местного
отделения партии активно продолжил
формирование профессиональной
команды единомышленников. 
     Весной 2012 года на партконферен-
ции Максим Шилов
практически едино-
гласно был избран
председателем Совета
местного отделения
партии. Сплотив вокруг
себя людей социально
активных и заряженных
на позитивные измене-
ния, СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Шатуре го-
това взять на себя от-
ветственность и
решать наболевшие

проблемы повседневной жизни шату-
рян. Авторитет Максима Шилова, нара-
ботанный в трех районах Подмосковья,
без сомнения, пригодится ему в от-
стаивании интересов наиболее уязви-
мых слоев населения – пенсионеров,
молодых семей, людей, оставшихся
без работы.

Дети, дом, спорт…
     Многочисленные друзья отмечают
особое гостеприимство Максима и его
супруги Елены, педагога из Орехово-
Зуево. Она смогла создать в доме атмо-
сферу уюта и душевного тепла. Не
случайно у Шиловых всегда много гос-
тей. Здесь можно услышать жаркие
споры о политике и экономике, часто
кипят дискуссионные футбольные стра-
сти. Ведь хозяин дома – чемпион Мос-
ковской области по футболу 2002 года
и, несмотря на загруженный график ра-
боты, продолжает играть в футбольной
команде. А ещё Шилов – обладатель
первого разряда по баскетболу и тоже
чемпион области (2003 г.). 
     Максим Шилов – отец троих замеча-
тельных малышей: двухлетней Полины и
годовалых двойняшек Маргариты и
Ильи. Счастливый папа признается:
«Осознание себя отцом, ответствен-
ность за эти маленькие создания, эмо-
ции, которые я получаю от общения с
детьми – все это придает силы и помо-
гает встречать новый день с улыбкой и
оптимизмом. Впереди – только лучшее!»

Из руководителей 74-х отделений Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Московской области лидер местной парторганиза-
ции в городе Шатура Максим Шилов – самый молодой. В пред-
дверии Дня молодежи России – 27 июня – наша газета
знакомит вас с подающим надежды пассажиром кадрового
лифта подмосковных эсеров.

ЗНАКОМЬТЕСЬ, МАКСИМ ШИЛОВ!

РОМАНОВИЧ 
Александр Леонидович
Дмитровский муниципальный район
Пушкинский муниципальный район
Сергиево-Посадский 
муниципальный район
Талдомский муниципальный район
Городской округ Дубна
Городской округ Королев
Городской округ Юбилейный
Коломенский муниципальный район
Воскресенский муниципальный район
Егорьевский муниципальный район
Луховицкий муниципальный район
Орехово-Зуевский муниципальный
район

Шатурский муниципальный район
Городской округ Коломна
Городской округ Орехово-Зуево
Городской округ Рошаль
Ногинский муниципальный район
Павлово-Посадский муниципаль-
ный район
Щелковский муниципальный район
Городской округ Ивантеевка
Городской округ Красноармейск
Городской округ Лосино-Петровский
Городской округ Фрязино
Городской округ Черноголовка
Городской округ Электрогорск
Городской округ Электросталь
Городской округ Звездный городок

МОСКАЛЬКОВА 
Татьяна Николаевна
Истринский муниципальный
район
Можайский муниципальный
район
Наро-Фоминский 
муниципальный район
Одинцовский 
муниципальный район
Рузский муниципальный
район
Городской округ Восход
Городской округ Звенигород
Городской округ 
Краснознаменск 

Городской округ Молодежный
Городской округ Власиха
Волоколамский 
муниципальный район
Клинский муниципальный 
район
Красногорский 
муниципальный район
Лотошинский 
муниципальный район
Солнечногорский 
муниципальный район
Шаховской муниципальный 
район
Городской округ Долгопрудный
Городской округ Лобня
Городской округ Химки

САМИЕВ Ильдар Рафикович
Подольский муниципальный 
район
Ленинский муниципальный район
Чеховский муниципальный район
Городской округ Дзержинский
Городской округ Домодедово
Городской округ Климовск
Городской округ Лыткарино
Городской округ Подольск
Люберецкий муниципальный 
район
Мытищинский муниципальный 
район
Городской округ Балашиха
Городской округ Железнодорожный

Городской округ Котельники
Городской округ Реутов
Зарайский муниципальный район
Каширский муниципальный район
Озерский муниципальный район
Раменский муниципальный район
Серебряно-Прудский 
муниципальный район
Серпуховский муниципальный 
район
Ступинский муниципальный район
Городской округ Бронницы
Городской округ Жуковский
Городской округ Протвино
Городской округ Пущино
Городской округ Серпухов

ЧАРЫШКИН Иван Васильевич
Дмитровский муниципальный район,
Клинский муниципальный район,
Лотошинский муниципальный район,
Солнечногорский муниципальный район,
Сергиево-Посадский муниципальный район,
Талдомский муниципальный район,
г.о. Дубна
КЕРСЕЛЯН Сергей Айкович
Ногинский муниципальный район,
Пушкинский муниципальный район,
Щелковский муниципальный район,
г.о. Железнодорожный,
г.о. Ивантеевка,
г.о. Королев,
г.о. Красноармейск,

г.о. Звездный городок,
г.о. Лосино-Петровский,
г.о. Фрязино,
г.о. Черноголовка,
г.о. Электросталь,
г.о. Электрогорск,
г.о. Юбилейный
ЛЕБЕДЕВ Денис Юрьевич
Егорьевский муниципальный район,
Воскресенский муниципальный район,
Шатурский муниципальный район,
Коломенский муниципальный район,
Озерский муниципальный район,
Луховицкий муниципальный район,
Орехово-Зуевский муниципальный район,
Серпуховский муниципальный район,

Ступинский муниципальный район,
Зарайский муниципальный район,
Каширский муниципальный район,
Серебряно-Прудский муниципальный
район,
Павлово-Посадский муниципальный район,
г.о. Коломна,
г.о. Орехово-Зуево,
г.о. Протвино,
г.о. Пущино,
г.о. Рошаль,
г.о. Серпухов
САПА Александра Александровна
Красногорский муниципальный район,
Истринский муниципальный район,
Мытищинский муниципальный район,

г.о. Балашиха,
г.о. Восход,
г.о. Долгопрудный,
г.о. Лобня,
г.о. Реутов,
г.о. Химки
ЧИСТЮХИН Игорь Васильевич
Ленинский муниципальный район,
Люберецкий муниципальный район,
Раменский муниципальный район,
г.о. Бронницы,
г.о. Дзержинский,
г.о. Домодедово,
г.о. Жуковский,
г.о. Котельники,
г.о. Лыткарино

ЯРЕМЕНКО Евгений Александрович
Волоколамский муниципальный район,
Можайский муниципальный район,
Наро-Фоминский муниципальный район,
Одинцовский муниципальный район,
Подольский муниципальный район,
Рузский муниципальный район,
Чеховский муниципальный район,
Шаховской муниципальный район,
г.о. Власиха,
г.о. Звенигород,
г.о. Климовск,
г.о. Краснознаменск,
г.о. Молодежный,
г.о. Подольск

ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЕ ОКРУГА ДЕПУТАТОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ  

Территориальные округа депутатов фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Московской областной Думы 
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